

Gottenheimer Musiker Bad. Zeit. 14. 3. 07 rüsten sich für Jubiläum

Konzertreihe und Feier des 125-jährigen im Sommer geplant

VON UNSEREM MITARBEITER
SEBASTIAN EHRET

GOTTENHEIM. Der Musikverein (MV) blickt im Sommer auf sein 125-jähriges Bestehen zurück. Es soll mit einer Konzertreihe gefeiert werden, erklärte der Vorsitzende Lothar Dangel bei der Jahreshauptversammlung. Der Verein sei in guter Verfassung, besonders die Freude und der Spaß am gemeinsamen Musizieren seien enge Wegbegleiter stellte Dangel heraus. Von einer „positiven musikalischen Fortentwicklung“ sprach auch Dirigent Andreas Thoman. Bei 27 Auftritten (Vorjahr 30) habe die Aktivenkapelle das Publikum begeistern können. Neben einem Probenwochenende in Le Vallon im Elsass wurden die Grundlagen dafür in 38 Proben (45) geschaffen. Rund 86 Prozent der Aktiven nahmen zuletzt daran teil was letztlich auch die Probenarbeit effektiv gestalten lasse. Das jüngste Jahreskonzert gehörte ohne Zweifel zu den Höhepunkten, meinte Thoman.

Die Zukunft des MV Gottenheim wächst in der Jugendabteilung heran, für die Andreas Thoman die musikalische Ausbildung leitet. Das Vororchester mit den Talenten konnte das erlernte Können bei acht Auftritten unter Beweis stellen. Den Ensemble-Wettstreit beim 26. Jugendwettbewerb des regionalen Blasmusikverbandes schlossen die Gottenheimer Talente mit der Bewertung „sehr guter Erfolg“ positiv ab. Die Prüfungen zum Jungmusiker-Leistungsabzeichen waren weitere Gradmesser des Könnens. Die Goldprüfung absolvierten Ann-Kathrin Kaiser und Matthias Meier erfolgreich. Elf weitere Talente errangen das Abzeichen in Bronze. Früchte trage in der Jugendarbeit die Kooperation Schule&Verein.

Die Kameradschaft und die Geselligkeit sind ein wichtiger Baustein beim Musikverein. Das konnte aus dem Bericht

von Schriftführer Peter Schlitter erfahren werden. Ein besonderer Leckerbissen war die Gestaltung des Festivals „Musik & Genuss“ in der Winzerhalle. Neben kulinarischen Köstlichkeiten wurden dort Weine der Winzergenossenschaft und flotte Blasmusik „serviert“. Die Finanzlage des Musikvereins der Tuniberggemeinde ist geordnet. Rechner Lothar Schmidle konnte das Finanzjahr 2006 mit einem Überschuss abschließen. Das neue Konzept der Instrumentenbenutzung im Jugendbereich und dessen Finanzierung trage erste Früchte in der Vereinskasse.

Die Aktivitäten des Musikvereines finden in und um die Winzergemeinde Gottenheim viel Beachtung, unterstrich Bürgermeister Volker Kieber in seinem Grußwort. Für die Vereinsgemeinschaft dankte deren Sprecher Walter Hess für das Engagement der Blasmusikkapellen. Der Vorsitzende Lothar Dangel berichtete auch über die Vorbereitungen zum 125-jährigen Jubiläum des MV Gottenheim. Eine Festschrift werde zudem derzeit erarbeitet. Der Musikhock beim Rathaus sowie die Mitgestaltung des gemeindlichen Sommerprogramms seien weitere Tätigkeitsfelder des Vereines.

Wahlen: Lothar Dangel, Vorsitzender; Lothar Schmidle, Rechner; Richard Delenbach, Kurt Hartenbach, Jürgen Thoman, Daniel Heitzler, Ann-Kathrin Kaiser, Martin Reisacher (neu), alle Beisitzer.
Termine: 15. April Jugendvorspiel in der Schulsporthalle; 6. Mai Musikhock am Rathaus; 22. Juni bis 1. Juli Feiern zum 125-jährigen Jubiläum in der Winzerhalle und der Kirche. Mitgestaltung des Sommerferienprogramms. **Mitglieder:** 391 (Vorjahr 415) davon 42 Aktive (43), 297 Passive, 18 Ehrenmitglieder und 34 Auszubildende. **Jahresbeitrag:** 12 Euro. **Kontakt:** Lothar Dangel, ☎ 07665/8338. E-Mail: lothar.dangel@web.de; www.gottenheim.de/musikverein.